

---

FDP Frankfurt am Main

## **ANKÜNDIGUNG VON FELDMANN ZUM RÜCKTRITT IST EIN WICHTIGER SCHRITT**

05.07.2022

---

"Heute ist ein guter Tag für Frankfurt. Die Ankündigung zum Amtsende des Oberbürgermeisters Peter Feldmann lässt die Stadt aufatmen“, befindet Yanki Pürsün, Fraktionsvorsitzender der FDP-Römerfraktion.

Pürsün weiter: „Ich freue mich, dass der Oberbürgermeister nun die Initiative ergriffen hat. Damit bietet sich die Chance zu einem geregelten Ende seiner Amtszeit, ohne durch einen stürmischen Prozess zu müssen.“

Feldmann steht bereits seit mehreren Jahren durch die Vorwürfe aus dem AWO-Skandal in der Kritik. In den vergangenen Wochen hat sich der Druck durch seine Anklage und weiterer Fehlritte erhöht. Nun bietet sich die Möglichkeit für einen Neuanfang.